



Rencontres inter- établissements du projet THEA.

publié le 28/06/2022

Descriptif :

Lundi 27 juin, la classe de 5e4 du collège Félix Gaillard, accompagnée de madame Chatelier - professeure de français- et madame Juge - AESH- , s'est rendue à l'espace Soëlys [...]

Lundi 27 juin, la classe de 5e4 du collège Félix Gaillard, accompagnée de madame Chatelier - professeure de français- et madame Juge - AESH- , s'est rendue à l'espace Soëlys à Soyaux pour les rencontres inter-établissements du projet THEA (OCCE Charente).

La matinée a été consacrée à des ateliers théâtraux coopératifs, avant une prise de plateau pour les dernières mises au point.

A 14h, chaque classe participant au projet a présenté le résultat de son travail d'une année scolaire.

Les classes de l'école de Charmant, comme la 5e4 du collège Félix Gaillard, ont choisi de mettre en scène des extraits abordant le harcèlement scolaire, l'adolescence et ses épreuves.

Les jeunes comédiens ont pu échanger à l'issue des représentations pour expliquer leurs choix, et parler de la façon dont ils avaient travaillé en classe.

Nous remercions l' OCCE de Charente, Emilie Legouteux - animatrice départementale 16 - pour son accueil, Elsa Fredon - comédienne partenaire- pour ses conseils et ses interventions au collège.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.